



## Wayang wong dihidupkan kembali

Anggraenny Prajayanti  
HARIAN JOGJA

**JOGJA**—Pertunjukan wayang wong semakin sulit ditemui saat ini. Di Jogja yang merupakan kota pariwisata berbasis budaya, seni wayang wong khas Jogja sendiri justru tidak banyak dikenal. Wayang wong yang sekarang ini masih banyak ditampilkan justru asli Surakarta.

"Wayang wong gaya Jogja justru sudah langka. Padahal itu merupakan kekayaan budaya," kata Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja, RM Budi Santoso, kepada wartawan dalam jumpa pers, Jumat (24/6).

Untuk menghidupkan kema-

li wayang wong, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja menyelenggarakan pagelaran Wayang Wong Gaya Jogja. Dalam pagelaran yang dilangsungkan 27-29 Juni di pendapa Mangkubumen tersebut akan diikuti lima kelompok wayang wong asal Jogja dan satu lagi dari Jakarta. Kelima kelompok tersebut yaitu Paguyuban Retno Aji Mataram, Yayasan Siswa Among Beksa, Sanggar Irama Tjitra, Yayasan Pamulangan Beksa dan Paguyuban Seni Suryo Kencono. Sedangkan satu kelompok dari Jakarta yaitu Yayasan Guntur Mataram.

Budi mengatakan wayang wong merupakan tradisi seni istana yang menjadi kekayaan budaya Jogja. Wayang wong gaya Jogja pertama kali diciptakan Sri Sultan

Hamengku Buwono I di pertengahan abad 18 dengan cerita yang bersumber pada lakon Mahabharata dan Ramayana.

Setiap malamnya, Disparbud akan mengundang siswa siswi dari berbagai sekolah di Jogja. Dengan mengundang pelajar seperti itu diharapkan transformasi nilai-nilai budaya tidak akan terputus ke generasi muda.

Dua tahun lalu, Disparbud Jogja juga menggelar festival wayang wong yang dilombakan. Namun cara tersebut ternyata kurang efektif karena meskipun sama-sama gaya Jogja, namun masing-masing kelompok memiliki kiblat tersendiri. Masing-masing Sultan, memiliki ciri khas tersendiri yang berbeda antara satu dengan lainnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005